
REQUERIMENTO Nº 239/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações acerca da viabilidade da empresa responsável pelas Unidades de Saúde
do Município constituírem profissional Controlador de Acesso no quadro de funcionários, em
todos os postos

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa informações
acerca da viabilidade da empresa responsável pelas Unidades de Saúde do Município
constituírem profissional Controlador de Acesso no quadro de funcionários, em todos os
postos.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente requerimento se faz necessário, tendo em vista que as Unidades de Saúde de
nosso Município necessitam com urgência de funcionários que controlem o acesso e
orientem os usuários.

A presença desses profissionais corrobora para que os atendimentos tenham maior
agilidade e organização, e consequentemente proporcionando um ambiente mais tranquilo e
seguro aos usuários do sistema de saúde.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a comunidade,
conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 1º de novembro de 2023.
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BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO

Vereadora


